

INSTITUTO NACIONAL DE PREVISIÓN DE ANDALUCÍA OCCIDENTAL

CAJA DE SEGUROS SOCIALES Y DE AHORROS DE ANDALUCÍA OCCIDENTAL

COLABORADORA DEL INSTITUTO NACIONAL DE PREVISIÓN

CONSEJERO

W. Torres



444444 P. Castelar, 6 TELÉFONO, 450

Cádiz, 17 de noviembre de 1.937. II Año Triunfal.

La gracia del Señor sea con usted.

Sr Don Manual Arias Paz, Delegado Nacional de Prensa y Propaganda. Salamanca.

DELEGACIÓN DEL ESTADO PARA PRENSA Y PROPAGANDA	
NACIONAL	
ENTRADA	29/11/37/4154
SALIDA	

RECIBIDO 28 NOV 1937 COM

Muy Sr.mío:-

Dispénseme la incorrepta franqueza aragonesa mía por presentarme a mi mismo: Soy el amigo y director espiritual de toda su familia...y por este motivo ya le corresponde a V.algo de mi afecto

Mi cordial enhorabuena por su merecida exaltación a esa importantísima presidencia.Cuente con mis oraciones para continuar triunfando en su cometido. ¡Dios le bendiga!

El fin de esta carta, en síntesis esquemática expresado, se reduce:

1ª.-En pedirle a V.perdón. El editor de mi obrita "La Salvación de la Patria por las madres españolas", remitida a esa por mediación de la Comandancia Militar de esta plaza, a últimos de octubre, tengo entendido, que por equivocación, mandó una copia muy borrosa para la censura militar.Estoy sumamente avergonzado...Dígame, por favor, si puedo deshacer el descuido.

2ª.-Me ha parecido más propio sustituir la palabra "La Salvación de la Patria...."por el de "engrandecimiento"de la Patria..." en la titulación de la sobredicha obrita.Probabilísimamente se verá avalada por un prólogo de Pemán, y una carta o epílogo del Ecmo. Cardenal Segura.

3ª.- Me haría un señaladísimo favor, y le quedaría eternamente agradecido, muy estimado señor mío, si acelerase la aprobación de la obrita, o me autorizase para proceder a su edición, sin que esta autorización preguzgase nada sobre las posibles correcciones y advertencias que se dignase hacer su alta y discreta sabiduría de V., que de antemano agradezco y solicito.Yo le aseguro que no existe heregía ninguna patriótica, ni cabe en la contextura y materia de la obra, de fondo esteramente ascético-místico.Y aun presumo que contribuirá a mantener y fomentar el espíritu de la inmortal Cruzada, su pronta aparición.Con ingenuidad máxima le aseguro que de haber algo reformable se encuentra seguramente en el prólogo únicamente.

Muy agradecido a la reconocida amabilidad de V., me permito el honor de afreecerle mis servicios y sincera amistad; y en la confianza de obtenerla me ofrezco por la presente de V.atto.s.s. y cap.

Vicente Juncos